

LEBEN BIS ZULETZT.

DAS ÖKUMENISCHE HOSPIZ- UND PALLIATIVZENTRUM STELLT SICH UND DIE PROJEKTE HINTER DEM GROSSPROJEKT »HORIZONT« VOR.

Gemeinsam für die gute Sache: das ist unser Leitgedanke bei **Horizont**. Wir machen uns dafür stark, die Palliativversorgung im Landkreis Konstanz weiter auszubauen und schwerkranken und sterbenden Menschen eine würdevolle letzte Lebensphase zu ermöglichen. Wir setzen uns dafür ein, die Lebensqualität der Menschen in der letzten Lebensphase bestmöglich zu erhalten.

Gemeinsam etwas Gutes zu tun, ist erfüllend. Deshalb haben wir gemeinsam mit unseren Partnern, Familie Netzhammer vom Weingut Engelhof in Hohentengen und Bäckerei Stadelhofer in Singen, zwei besondere Projekte auf den Weg gebracht, die unser Hospiz- und Palliativzentrum **Horizont** »in aller Munde« bringen sollen.

Mit dem **Horizont**-Wein »Guter Schluck« und dem **Horizont**-Brot von der Bäckerei Stadelhofer können Sie **Horizont** ganz einfach unterstützen und dabei noch einen guten, regionalen Wein und ein kräftiges Brot genießen. Beim Kauf einer Flasche Wein oder eines Brotes fließt ein Spendenanteil an das Hospiz und die damit verbundene wertvolle Arbeit – unterstützen war selten so einfach!



GEMEINSAM FÜR DIE GUTE SACHE.

GUTER SCHLUCK UND HORIZONT-BROT FÜR DIE GUTE SACHE.

Sie sind auf der Suche nach einem guten Wein für zuhause, suchen nach einem Mitbringsel oder einem Geschenk? Probieren Sie den »Guten Schluck« von **Horizont**! Ausgewählte Weine des traditionsreichen und regionalen Weinguts Engelhof in Hohentengen bilden das Trio des »Guten Schlucks«.

Zur Wahl stehen der kräftige und runde Rotwein »Schorsch«, der spritzige Gutedel und der trockene Chardonnay zu jeweils 12 Euro. Zu erhalten sind die Weine in den Geschäftsstellen des Caritasverbandes Singen-Hegau e.V. (Erzbergerstraße 25, 78224 Singen) und des Diakonischen Werkes des Evangelischen Kirchenbezirks Konstanz (Teggingerstraße 16, 78315 Radolfzell). Nach Eröffnung des Cafés **Horizont** (Hegaustraße 29, 78224 Singen) wird der Wein auch dort zum Verkauf angeboten werden. Neben der Unterstützung von **Horizont** tragen Sie zudem dazu bei, unsere Kooperationspartner vor Ort zu unterstützen.



HELFEN AUCH SIE MIT.

FÜR DIE MENSCHEN. FÜR DIE REGION.

Nach der Aktion der »HospizKruste« im Jahr 2017 wurde anlässlich der Einweihung am 20. Juli 2019 mit der Bäckerei Stadelhofer an einer Neuauflage des Brotes gearbeitet. An der Einweihung konnten unsere Gäste dann das Brot testen und käuflich erwerben und waren durchweg begeistert. Mit leckeren Aufstrichen und essbaren Blüten wurde das Brot zu dem Hingucker der Einweihung. Das Dinkelbrot mit kräftiger Kruste ist seit August bei der Bäckerei Stadelhofer (Rielasinger Straße 142, 78224 Singen) erhältlich. Von jedem verkauften Brot gehen 50 Cent als Spende an **Horizont**. Wir danken an dieser Stelle ganz herzlich unseren Kooperationspartnern für diese tollen Produkte!

Möchten auch Sie uns unterstützen?

Es gibt viele Möglichkeiten, sich bei uns zu engagieren.

Wir freuen uns über Ihre Mitarbeit, Ihre Mithilfe und Ihre Spenden.

Ihre Lisa Bammel – Fundraising und Öffentlichkeitsarbeit

kommunikation@horizont-hospizzentrum.de

**HORIZONT – ÖKUMENISCHES HOSPIZ- UND PALLIATIVZENTRUM
IM LANDKREIS KONSTANZ GEMEINNÜTZIGE GMBH**

UNSER SPENDENKONTO BEI DER SPARKASSE HEGAU-BODENSEE:

IBAN: DE 04 6925 0035 1055 1526 62 BIC: SOLADES1SNG

SPENDENKONTO VOM HOSPIZVEREIN SINGEN UND HEGAU E.V.:

IBAN: DE 49 6925 0035 0003 4620 41 BIC: SOLADES1SNG



singen hegau

Aus Liebe zum Nächsten



DEUTSCHE
Fernsehlotterie®

SINGEN

horizont
HOSPIZVEREIN SINGEN UND HEGAU E.V.

Landkreis
Konstanz



STÄDTEBAU-
FÖRDERUNG
von Bund, Ländern und
Gemeinden



Kommunale
StadtErneuerung
GmbH

Baden-
Württemberg
Stiftung
WIR STIFTEN ZUKUNFT

